RUEDA DE PRENSA DE IGNACIO CAMUÑAS

La UCD, tras la etapa de transición política

Partidaria de un sistema de democracia económica y social

(conjugando el principio de libertad con el de participación)

(De nuestra Redacción.) Pasadas las diez y media de la noche de ayer, el Ministro de Relaciones con las Conrtes y portavoz del Gobierno, don Ignacio Camuñas, se reunió con los periodistas, y dijo que el Consejo había tratado un tema monográfico centrat: el Plan Urgente para mitigar el paro, localizado en áreas y regiones.

Dijo que en el problema había que considerar tres factores: la herencia de una crisis, que data de varios años; la existencia de un morco jurídico inadecuado al respecto y el hecho de que estamos estrenando nuevos modos y comportamientos políticos, que corresponden a una sociedad democrática.

Comentó, sobre los temas económicos, que la próxima semana el Ministro de Hacienda comparecería ante su Comisión específica de las Cortes para presentar los proyectos de ley referentes a temas de reforma físcal, y que el Vicepresidente Fuentes Quintana ampliará en breve el programa general de actuación económica. Dija después el señor Camuñas que, aunque estamos en un momento delicado, hay una posibilidad razonable de esperanza e ilusión pera es necesario un proceso de ajuste para enfrentarse a los problemas económicos.

Libertad y participación

Tras dar lectura al plan del Gobierno para combatir el paro, respondió a diversas preguntas formuladas por los periodictas.

En relación con las recientes declaraciones del Ministro de Trabajo, dijo que eran del conocimiento del Gobierno, y que quizá no habían sido entendidas en la intención y el contexto. El Ministro señaló que, remontada la fase de transición politica, la UCD considera necesario ir configurando un sistema de democracia económica y so-

cial, conjugando el principio de libertad con el de participación. Pretender que se cambie la vida de las empresas sería interpretar mol las polabras del Ministro.

Añadió después que sobre las medidas contra el paro había habido conversaciones con las centrales sindicales, en las que se aludió a la problemática del paro en su totalidad. «Esperamos dijo el señor Camuñas que el recibimiento a estas medidas sea positivo.»

En cuanto a la cifra actual de parados dijo que en ese momento no tenía datos exactos, pero que oscilaría entre ochacientos o novecientos mil. Sobre las condiciones de emisión de la deuda pública dijo que se haría en un «régimen liberal de competitividad».

Más adelante señaló el Ministro que el titular de Hacienda presentó un proyecto para el re. lorzamiento de los servicios de inspección tributaria. Sobre la legalización de las partidos republicanos dijo que está en las áreas de preocupación del Gobierno. Recientemente en las Cortes se pidió la legalización de Esquerra Republicana, tema de alguna manera análogo ci de ARDE, y expresó su confianza en que próximamente quedara resuelto.

«El Gobierno dijo después el señor Camuñas en respuesta a otras preguntas, no trató del tema de los extrañados de ETA o de nuevas medidas de amnistía.» Preguntado sobre si el Gobierno tomária el turrón estas Navidades, dijo que esperaba que el Gobierno tomária el turrón, peladillas y hasta champán, aunque español, se entiende. El Gobierno, dijo, tiene que enfrentarse a graves problemas, pero confía en su programa de medidas y está convencido de seguir una política positivo.

Por último, sobre la repercusión de las medidas contra el paro, dilo que se calculaba que cada millón de pesetas invertido generaría: un nuevo puesto de trabajo.